

„Jennerwein war großer Erfolg“

„Das Weihnachtstheaterstück Jennerwein war ein großer Erfolg“, stellte der Erste Vorsitzende der Theatergemeinschaft Prutting auf der von etwa 40 Mitgliedern besuchten Hauptversammlung im Pruttinger Dorfstadl fest. Sein Dank galt neben seiner engagierten Vorstandschaft allen Spielern und Organisatoren.

Prutting – Neben diesem Hauptereignis habe man zu verschiedenen Anlässen Einakter gespielt. Der Bayerische Theaterverband sei nach Prutting gekommen und habe im Dorfstadl einen zweitägigen Kurs für Haargestaltung abgehalten. „Sie haben rechte Freude bei uns ge-



Vorsitzender Stefan Hallmann, Irmi Gebauer, Balthasar Voggenauer, Marie-Luise Loy, Martina Strobl und Zweite Vorsitzende Sabine Huber von links.

FOTO NIESSEN

habt“, stellte Hallmann fest. Beim Ferienprogramm der Gemeinde sei ein kleines Stück eingeübt und aufge-

führt worden. Glück mit dem Wetter habe die Theatergemeinschaft beim traditionellen Sommerfest gehabt, es

habe bei schönstem Wetter auf der Terrasse des Dorfstadls stattfinden können.

Schriftführerin Anna

Schnitzlbaumer verwies auf die Mithilfe bei der Gemeindeaktion „Saubere Landschaft“. Mehrere Vorstellungen befreundeter Theatervereine seien besucht worden. Einakter habe man unter anderem bei der Primiz von Daniel Rieger, beim Starkbierfest der Schützengesellschaft und beim Sommerfest des Musik- und Gesangvereins gespielt. Auch sportlich habe man sich hervorgetan, mit einem Sieg bei der Pruttinger Ortsmeisterschaft der Stockschützen.

Nach dem Kassenbericht von Martina Strobl berichtete Spielleiterin Martina Hetterich von den Aufführungen. Die gespielten Einakter seien überall gut aufgenommen worden. Bereits im August hätten die Proben zum Weihnachtstheaterstück „Jennerwein“ begonnen. Alle sieben Aufführungen seien ausverkauft gewesen und

man habe sehr viel Lob und Beifall bekommen.

Beifall und Anerkennung gab es auch, als Martina Strobl für 15-jährige Mitgliedschaft und Balthasar „Baldi“ Voggenauer, Marie-Luise Loy, Irmi Gebauer und Hans Hell für 40-jährige Mitgliedschaft geehrt wurden. Prutting – Bürgermeister Hans Loy würdigte das Engagement der Theatergemeinschaft. „Es ist schön und eine Bereicherung für Prutting, wenn die Ortsvereine so aktiv sind“, stellte er fest. Das „Integrative Familienfest“ finde heuer am 29. Juli statt, teilte er mit. Stefan Hallmann kündigte das Sommerfest der Theatergemeinschaft für den 18. August, Beginn 19 Uhr, an. Lebhaften Applaus bekam auch Spielleiterin Martina Hetterich, als ihr der Vorsitzende ein Präsent für ihre engagierte Arbeit überreichte.